

Déclaration du Royaume du Maroc
Lors de la Réunion d'intersession de la Convention d'Ottawa
-Session consacrée à l'universalisation de la Convention-

Monsieur le Président,

Bien qu'il ait participé à tout le processus de l'élaboration de cette Convention et à toutes les réunions y afférentes, mon pays n'est pas en mesure, pour le moment, d'y adhérer.

Néanmoins, le Maroc considère que son adhésion à la Convention est un objectif stratégique, dont la réalisation est momentanément différée par des considérations liées au conflit artificiel imposé au Royaume par les adversaires de son intégrité territoriale.

Cet obstacle conjoncturel à l'adhésion du Royaume disparaîtra une fois ce conflit artificiel sera définitivement réglé.